

Der Höfleiner Winzer Hannes Artner (3.v.l.) sowie die Göttlesbrunner Weinbauern Franz Netzl, Phillip Grassl und Walter Glatzer freuten sich über die Prämierung ihrer Weine.

Foto: Richard Schedl



# Siegreiche Winzer

**Weinprämierung** | Vier Carnuntiner Weinbauer konnten bei alljährlicher Weingala des Genussmagazins „Falstaff“ punkten.

**Von Cynthia Kirchhauer**

**GÖTTLESBRUNN/HÖFLEIN** | Diesmal gab es vier Sieger aus der Region bei der aktuellen 35. Falstaff Rotweinprämierung:

Walter Glatzer, Hannes Artner, Phillip Grassl und Franz Netzl konnten sich über hohe Auszeichnungen freuen.

Walter Glatzer gewann als Sortensieger den dritten Platz in der Kategorie „Merlot“. In der Kategorie „Cabernet Sauvignon“ konnte Franz Netzl ebenfalls am dritten Platz der Sortensieger punkten.

Phillip Grassl gewann als Sortensieger den dritten Platz in der Kategorie „Syrah“ und den

zweiten Platz in der Kategorie „Cuvée“ und erreichte unter den Gesamtsiegern den zweiten Platz.

Hannes Artner konnte sogar als Sortensieger in der Kategorie „Syrah“ den ersten Platz für sich entscheiden. „Die Prämierungen sind ein Beweis dafür, dass nicht nur der Zweigelt, wofür unsere Region bekannt ist, beste Qualität aufweist, sondern auch andere Weinsorten“, so Netzl gegenüber der NÖN.